

## La maison privée la plus chère du monde !



On l'appelle « château Louis XIV ». Une propriété à Louveciennes, près de Paris, est récemment devenue la maison privée la plus chère du monde. Elle a été vendue pour la jolie somme de 275 millions d'euros.

Le château, imaginé par un homme d'affaires franco-saoudien, a été bâti en 2011. C'est le seul château qu'on ait bâti en France depuis plus d'un siècle. Cette propriété de 5 000 m<sup>2</sup> a été bâtie sur un terrain de 23 hectares. Les travaux, exécutés par 120 ouvriers, ont duré trois ans.

Selon le magazine *Paris Match*, il y a des installations hypermodernes dans la maison. Par exemple, il y a une salle de cinéma énorme, une cave à vins prestigieux et aussi un « salon sous-marin », entouré par un aquarium gigantesque. L'identité du propriétaire reste toujours un mystère.

*d'après L'Actu, le 7 janvier 2016*